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 コロナ禍もさることながら、今年は全国のあちこちで豪雨、氾濫など災害が多かった梅雨

があけたとたんに、猛暑でした。やっと秋めいてまいりましたが、皆様お元気でいらっしゃ

ったでしょうか？ 

 さて、今年の理事会・総会は対面での協議が行えず、ハガキでの議決となりました。９月

末が締切でしたが、集計が整い、縮小で行いました慰霊祭時の広重会長以下同窓会執行部の

ミーティングで了承されましたので皆様にご報告いたします。 

 承認を求めました議案は以下の３件でございました。 

  ・１号議案： 令和元年度決算、会計監査について  

  ・２号議案： 令和２年度予算案（特に鳥羽商船 140周年記念行事協賛について） 

  ・３号議案： 学校 PRへの支援（令和元年実績と令和２年の支援）について 

【ハガキによる議決結果】 

９月末での各理事からの返信数 112で 

 

１号議案 

賛成 111 

保留 1 

反対 0 

 

２号議案 

賛成 106 

保留 4 

反対 2 

 

３号議案 

賛成 109 

保留 2 

反対 1 

「可決要件は、賛成１００以上」となっておりますので、３議案とも可決されまし

た。 

 

【協議事項】 

1） 「会員からの電話・連絡代行業務」について 

 会員の皆様からの住所変更、振込確認、退会、名簿記載不可などの問い合わせについ

ては、 

  ・本校同窓会の代行業者内に専用フリーダイヤル（ナンバーディスプレイ付き）設置 

・専用フリーFAX、専用メールアドレス設置 

・名簿関連の住所変更、振込確認、退会、名簿記載不可などは代行業者が回答 

・本部でなければならない問い合わせ事項（弔事、行事出欠）は、本部に引き継ぐ 



協議の結果、「初年度 118,000円、次年度以降 88,000円という費用がかかるが、校

内理事の負担軽減ひいては会員への扶助向上に寄与するものとして予算の執行状況を

みながら業務依頼の方向で了承」、となりました。 

 2）郵便局口座への振込票のコンビニ対応について 

  従来、年会費、終身会費などの振込は郵便局一本で、 

   ・会員がウイークデーに郵便局にいかなくてはならない 

   ・振込票に住所・氏名・卒業期などを記入しなくてはならい 

この振込票を、郵便局のみでなく、コンビニでも支払い可能なものに拡張するというも

のです。そうなりますと、従来の振込票印刷費は＠1円でしたが、郵便局・コンビニ併

用ですと、＠4円とコストアップとなります。しかし、郵便局・コンビニ併用とする

と、かなりの年会費の納入率の向上が期待できます。 

  協議の結果は、「執行部全員が賛成で、３月の会報発行時から、郵便局・コンビニ併用 

とするよう手続きを進める」となりました。 

 

【報告事項】  

８月現在での年会費納入状況が下表のように報告され、「翌年１０月の名簿発刊に向け

て年会費の納入をアップするよう会員に広く周知、お願いする」と意見が出され、合意いた

しました。 

 


